



## Anregung

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VII/2019/00649**  
Datum: 19.11.2019  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Burkert, Silke, Dr.  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	27.11.2019	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anregung der Stadträtin Dr. Silke Burkert (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) für mehr Sicherheit für Kinder in der Paul-Singer-Straße – Installation einer Geschwindigkeitsanzeige**

In der Paul-Singer-Straße zwischen der Reidebrücke und der Kreuzung Delitzscher Straße gilt bereits eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h – und das aus gutem Grund, da sich dort zwei Kindertagesstätten sowie eine Grundschule und ein Hort befinden. Anwohnerinnen und Anwohner stellen allerdings immer wieder fest, dass sich viele PKW-Fahrerinnen und -Fahrer nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung halten. Ebenso kann nachvollziehbarerweise auch keine permanente Verkehrsüberwachung vor Ort gewährleistet werden.

Ich rege daher an, dass die Stadtverwaltung sogenannte Geschwindigkeitsanzeigen installiert, die den Fahrzeugführerinnen und -führern ihre tatsächlich gefahrene Geschwindigkeit anzeigen und bspw. per rotem oder grünem Smiley signalisieren, ob sie zu schnell oder mit angemessener Geschwindigkeit fahren (z. B. [www.wavetec-online.de/smiley-display/](http://www.wavetec-online.de/smiley-display/)). Solche Geschwindigkeitsanzeigen – gerade auch in Verbindung mit „Achtung Kinder“-Schildern – regen viele Fahrzeugführerinnen und -führer dazu an, sich selbst zu disziplinieren und damit erhöhen sie die Sicherheit für unsere Kinder.

gez. Dr. Silke Burkert  
Umwelt- und ordnungspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)